



Alumna Georgina Beatriz Alvarez Alfonzo

Profesora Beatriz Gordillo Lopez

Trabajo sobre alteraciones en la termorregulación

Grado 6° Grupo "A"

La temperatura corporal es la medida del calor del cuerpo humano.

Esta temperatura está generada por el propio metabolismo de la persona.



La temperatura adecuada para el cuerpo humano oscila entre los 36.5° y los 37.2°.

Es muy importante prestar atención a la temperatura corporal de las personas mayores, ya que si desciende en exceso podría provocar un caso de hipotermia.

Cambios de temperatura corporal

La Hipertermia y la Hipotermia suelen ser una reacción por la exposición a condiciones climáticas extremas.

Alteraciones de la termorregulación.

Hipertermia

Cuando la temperatura corporal sube excesivamente hablamos de hipertermia. La temperatura asciende a 38°.

En la tercera edad debemos prestar especial atención a los cambios de temperatura

Hipotermia

Cuando la temperatura corporal de una persona desciende por debajo de los límites normales hablamos de hipotermia. La temperatura cae por debajo de los 35°.

En casos extremos, pueden fallar determinados órganos.

Bibliografía

<http://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/files/asignatura/013f10c0bfc49a1d313bb0011ec58bc0.pdf>